



## **Gemeinsam (fast – oder doch?) bis zum Mond – Merci fir ären Asaz!**

Die zweite Ausgabe der nationalen Fahrradkampagne GoGo VELO unter dem Motto „Ride Me to the Moon“ ist beendet – und war ein voller Erfolg! **1.274 motivierte Teilnehmer\innen haben gemeinsam beeindruckende 379.466 Kilometer zurückgelegt** – mehr als doppelt so viel wie im Herbst 2024 anlässlich der ersten Edition!

Das ursprünglich gesetzte Ziel von 384.400 Kilometern, der durchschnittlichen Entfernung zum Mond, wurde zwar knapp verfehlt – aber wenn wir es ganz genau nehmen, haben wir es trotzdem geschafft: Am letzten Tag der Kampagne war der Mond nämlich „nur“ rund 365.000 Kilometer von der Erde entfernt !

### **Also: Mission (nearly) accomplished!**

Ein riesengroßes Dankeschön an jede einzelne Person, die mitgeradelt ist, Kilometer gesammelt und so zu diesem tollen Ergebnis beigetragen hat. Ihr habt gezeigt, wie viel wir gemeinsam bewegen können – fürs Klima, für die Gesundheit, für ein fahrradfreundlicheres Luxemburg.

**Der Titel der „fahrradstärksten Schule“ geht unangefochten an die École Privée Sainte-Anne:** Sie hat sowohl die meisten Kilometer gesammelt als auch die meisten Teilnehmer\innen in ihrem Team mobilisiert. Gratulation – ihr dürft euch ein Jahr lang mit Stolz die fahrradstärkste Schule Luxemburgs nennen! (Die Uni Luxemburg fuhr außer Konkurrenz.)

Die Planung für die nächste Edition im September läuft bereits auf Hochtouren. Auch dann wird es wieder spannende Herausforderungen, sportlichen Wettbewerb und tolle Preise geben. Seid dabei – zusammen kommen wir wieder weit!

Ein großes Merci auch an alle Partner und Sponsoren der Kampagne – ohne euch wäre GoGo VELO nicht möglich!

*GoGo VELO ist eine Kampagne von ProVelo und Klima-Bündnis Lëtzebuerg mit Unterstützung des Ministeriums für Mobilität und öffentliche Arbeiten.*